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平成30年第１回教育委員会会議録 

 

日   時  平成30年１月31日（水） 開会13：30 閉会14：35 

場 所 教育長室 

出 席 委 員 

教育長  宮 崎    肇 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部次長       澤 田    徹 

教育部学校指導室長   加賀谷    隆 

企画総務課長      米 山  伸 哉 

生涯学習課長      小野寺  康 広 

埋蔵文化財センター長  佐 藤  暢 也 

書 記 企画総務課総務係長   田 中  稔 大 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第１回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

平成30年１月31日 13：30開会 

 14：35閉会 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 千歳市文化財保護審議会委員の委嘱について 原案可決 

報告第１号 
平成30年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施

結果について 
報告済 
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教育長 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、平成30年 第１回教育委員会会議を開催いたします。 

秘密会についてですが、議案第１号は、個人情報に関する議事であるた

め、秘密会にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

一同了承 

 

続きまして、会議録の承認をお願いいたします。 

 

平成29年12月25日に開催されました平成29年第13回教育委員会会議は、

議案が４件、報告が２件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 教育委員会職員の任免について、議

案第２号 平成29年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表方

法等について、議案第３号 平成29年度全国体力・運動能力、運動習慣等

調査「北海道版結果報告書」への市町村別結果の掲載に係る同意について、

議案第４号 教職員の処分内申について、原案のとおりご決定いただいて

おります。 

また、報告につきましては、報告第１号 平成28年度千歳市学校教育基

本計画の総合評価結果について、報告第２号 平成30年千歳市成人式「は

たちのつどい」について、報告済みとさせていただいております。以上で

ございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

 

一同了承 

 

それでは、日程３教育長の報告であります。 

お手元の定例校長会資料をご覧いただきたいと思います。 

（資料に沿って、次の内容について説明） 

１ 平成３０年はこれまでの取組の成果をさらに高める年であり、これま

での改善の取組を必ず結果に結びつけてほしい。 

２ 望ましい学習集団の形成に向けた取組について、各学校においては、

新年度計画に向けた具体的な諸準備を始める時期を迎えたが、今年度の

学校教育活動を目の前の「子どもの変容」という視点からその成果と課

題について検証し、反映させていただきたい。 

３ 小中連携・一貫教育の推進に向けた諸準備について、モデル校区にお

いては、実践の発信を大いに期待したい。併せて、モデル校区以外の各

学校においても、校区の実態を改めて確認し、現状でできることを洗い

出してみるなどの準備を進めていただきたい。 

２ 議題及び会議の概要 
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委員 

 

教育長 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

４ 教職員の服務規律保持の徹底について、教育長通知を発出し、臨時校

長会を開催し指導を行ったところであるが、各学校においては、改めて

全教職員に対し、高い倫理観や使命感を持って職務に精励し、服務規律

保持を徹底するよう指導するとともに、不祥事の未然防止に取り組んで

いただきたい。 

５ 特別支援教育研修会について、１月10日に開催した特別支援教育研修

会の参加状況は、小中学校24校、高校・支援学校・幼稚園等11校のほか

福祉、行政機関から参加があり、参加者数は小中学校関係者が管理職７

名、教諭45名、支援員・ヘルパー等35名の計87名で、その他福祉、行政

機関関係者を含めた参加総数が123名であった。多くの皆さんに参加い

ただき感謝する。今後も障がいのある児童生徒の自立と社会参加に向け

た特別支援教育の推進をお願いするとともに、引き続き研修会等への積

極的な参加を期待したい。 

その他連絡事項は、記載のとおりです。 

以上となりますが、この件について、何かご質問等ありますでしょうか。

よろしいですか。 

 

一同了承 

 

それでは、日程４議案に入ります。 

議案第１号 千歳市文化財保護審議会委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

 

一同了承（秘密会：原案可決） 

 

それでは、議案第１号については、決定といたします。 

次に日程５報告に入ります。 

報告第１号 平成30年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施結果につ

いて、説明をお願いします。 

 

報告第１号 平成30年千歳市成人式「はたちのつどい」の実施結果につ

いて、報告いたします。 

１の日時及び会場につきましてですが、去る１月７日日曜日14時より北

ガス文化ホールを会場に開催しております。当日は、ご多用のなか、教育

委員の皆様にご臨席を賜り、誠にありがとうございます。 

２の当日の参加者ですが、対象者1,280名のところ、711名の新成人が参

加し、参加率は55.5％、前年度比較で70人、3.9ポイントの減となってお

ります。 
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教育長 

 

吉村委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

佐々木委員 

 

続きまして、３のスローガン、４の実施内容及び５の結果についてでご

ざいますが、今年度も新成人の協働会議メンバーが事前の準備だけでな

く、式典での役割も分担し、実施しております。当日、皆様にご覧いただ

きましたとおり、司会進行や誓いの言葉、協働会議からの報告など、当初

予定していたとおりに進めることができております。 

今回は初めての試みとして、協働会議メンバーによる案内はがきのデザ

イン、Facebookの開設による事業周知、オープニングムービーの上映など

を行っております。式典終了後は、４階において新成人の広場や抹茶と和

菓子の振る舞いなどが催され、約300人の新成人の来場がありました。 

来場した新成人からは、会場で行ったアンケート調査によりますと、は

たちのつどいの各行事について、いずれも９割を超える方から、「大変良

い」又は「良い」ということで、肯定的な評価をいただいております。 

主催者といたしましても、新成人にとって、思い出に残る行事が実施で

きたものと考えております。私からは以上でございます。 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はありますでしょうか。 

 

はじめ、上の会場にあまり人が行かなかったようで、後半は来てたよう

ですが、出足が悪かったように見えました。せっかく良い催しをしている

のだから、もう少し上の会場についての案内があっても良かったのではな

いでしょうか。 

 

確かに案内方法はもう少し工夫して、内容についても、もっと具体的に

伝えた方が良かったのではないかと思います。 

例えば、栞には記載スペースは無いと思いますので、栞に新成人の広場

ではこんなことを行っていますなど、内容を具体的に記した紙を差し込む

など考えていただきたいと思います。具体的に知らせることで、興味関心

を引くというのが必要だと思います。あとは、通路は人だかりになるので、

誘導の工夫が必要かと思います。 

人の流れから見ると、金屏風の位置も、写真撮るために滞留していたの

で、誘導の邪魔になっている可能性があると思いますので、検討してくだ

さい。 

 

わかりました。ご案内の際、具体的に用意している内容をお知らせする

ことや誘導方法など、検討します。 

 

全員がその会場に行ったとして、全てに対応できるだけのものは用意し

てありますか。 
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生涯学習課長 

 

 

佐々木委員 

 

 

荒井委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

全員が行けば、少し足りなくなるかもしれません。毎年300人前後くら

いが参加しているので、その来場見積もりで準備していました。 

 

しかし、参加者にとっては、最初で最後なので、その点も考慮してくだ

さい。 

 

今年は始まりが少しざわついた感じがあって、時間になっても席につか

ないのが見受けられました。昨年は、もう少し席に座っていたかなと思い

ますが、今年は少しざわついていたのが気になりました。 

 

例年、一昨年も時間どおり始まらなかったので、課題は十分認識してい

るのでしょうけれども、なかなか対応は難しいです。 

とは言え、もう少し早めの誘導を行うなど必要かもしれません。これも

やはり誘導だと思います。ただ放送するだけでは、円滑にはいかないでし

ょう。 

ですから、ハンドマイクを持って誘導するなど、もう少し人海戦術を行

っていく必要があると思います。 

 

それでも、４～５年前に比べたら、だいぶ静かになったと思います。 

以前は、司会は新成人の方ではなく、司会の方が一生懸命ステージから

声掛けをしていましたが、今は新成人が司会を行っていますが、当時に比

べると、静かになったと思います。 

 

司会など全て、新成人が自ら行うこと自体は良いとは思いますが、やは

り必要なことは、こちらから指導助言をしっかり行わなければいけない。

入場案内や式典での礼節など、やはり若者だからわからないこともあるの

で、大人がきちんと軌道修正してあげなければいけないと思います。 

ほかにありませんか。 

 

一同了承（報告済み） 

 

報告第１号については、報告済みといたします。 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。お疲れ様でし

た。 

 


